

# **Polsek Takokak Melakukan Patroli KRYD Someah untuk Mencegah Gangguan Kamtibmas**

**Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM**

Jul 10, 2024 - 14:57



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Takokak melakukan patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) Someah dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) dan mencegah gangguan seperti kejahatan C3 (Curat, Curas, Curanmor), geng motor, dan tawuran. Ipda R. Kurnia Gumelar, Perwira Pengawas (Pawas) Polsek Takokak Polres Cianjur Polda Jabar,

melakukan patroli tersebut pada hari Selasa, 09 Juli 2024.

Patroli KRYD Someah ini berfokus pada beberapa lokasi penting di wilayah hukum Polsek Takokak, seperti Kp. Pasirkupa Desa Pasawahan, Alfamart Takokak, dan BRI Unit Takokak, serta lokasi penting lainnya di sekitarnya. Selama melakukannya, petugas patroli berhubungan dengan masyarakat untuk meningkatkan kesadaran dan keterlibatan mereka dalam mempertahankan lingkungan yang aman dan kondusif.

Melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., mengapresiasi pelaksanaan patroli ini dan menekankan pentingnya kerja sama antara petugas keamanan dan masyarakat.

"Kami melakukan patroli ini untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat serta mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas. Kami juga mengajak masyarakat untuk turut berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing," kata Ipda R. Kurnia Gumelar, Pawas Polsek Takokak.

"Kegiatan patroli ini merupakan bentuk komitmen kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Takokak. Dengan kerjasama yang baik antara petugas dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua", kata Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan bahwa pihak Polsek Takokak melakukan patroli KRYD Someah dengan baik. Sangat penting untuk menjaga keamanan sosial dan menghindari berbagai bentuk gangguan. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan peran penting mereka dalam menjaga keamanan.

Dengan patroli KRYD Someah ini, masyarakat di wilayah hukum Polsek Takokak dapat merasa aman dan terlindungi dari berbagai gangguan Kamtibmas, sehingga kehidupan sehari-hari dapat berjalan lancar dan nyaman.